

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : kurssm

<https://www.cadre21.org/membres/marieeve-lecours-cssmv-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-02-23 18:20:46

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Le balado me paraît comme un outil pédagogique très pertinent, notamment pour favoriser la motivation des apprenants. Il permet aux apprenants d'assimiler l'information, de la synthétiser et de la réinvestir dans une création originale et d'actualité. Le balado s'intègre facilement à l'enseignement et pourrait servir à des projets interdisciplinaires (français, sciences, ecr, histoire, etc.) C'est une super méthode d'apprentissage active.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Je suis enseignante au programme international primaire. Nous avons un module portant sur la communication. Je crois que le balado s'intégrerait parfaitement dans le module, puisque les élèves doivent faire leur recherche et présenter les informations dans leurs mots, à l'aide d'un média.

J'aimerais intégrer le balado de manière interdisciplinaire. Par exemple, si je pourrais inciter les élèves à avoir une discussion portant sur un sujet éthique sur leur balado.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Je pense que le balado augmenterait drastiquement la motivation des élèves et stimulerait leur engagement, puisque c'est un médium connu et populaire, qui change de l'ordinaire. La possibilité de faire écouter leur balado à leurs collègues d'école ainsi qu'à leur famille pourrait aussi les stimuler. Par ailleurs, le fait d'être en apprentissage actif peut favoriser une meilleure rétention et donc une plus grande réussite des élèves.